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Отъезд из София Советской п р и и т и ш ш и о й  д ш п щ н  и делегаций 
трудящихся Москвы! Ленинграда я Украины

СОФИЯ, 11 июля (ТАСС). Сегодня утром выехала в Москву Со 
ветская правительствеввая делегация, возглавляемая тов. К. Е. В> 
рошиловым,присутствовавшая на похоронах Г.М. Димитрова. Дел ега- 
цвю сопровождает посол СССР в Болгарии М. Ф. Бодров.

С этим же поездом выехали чяевы делегации трудящихся Москвы, 
Ленинград! в Украины.

На центральном вокаале Софии Советскую правительственную де
легацию и делегации трудящихся Москвы, Ленинграда я Украины 
провожали председатель Великого Народного Собрания Болгарии

Мивчо Нейчев, члены Совета Министров Народной Республики 
Болгарии, секретарии Болгарской коммунистической партия Вылко 
Червенксв в Георгий Чайков,члены Политбюро ЦК БКП, генераль
ный секретарь национального совета Отечествеяного фронта Влади
мир Поптомов,генералитет болгарской армии и руководители мас
совых общественных организаций.

III пленум окружного комитета ВКП(б)
6 —7 вюля состоялся I I I  пле 1 уровне проведен сев и орга ни • 

нум окружного коиитетаВВГВД.'зован уход за посевами.
Участники пленума почтили 

вставанием память выдающего
ся деятеля международного ра
бочего движения, генерального 
секретаря ЦК Болгарской ком 
мунистжческой партии, предее 
дателя Совета Министров Бол 
гарской Народной Республики, 
верного соратника Ленина и 
Сталина— Георгия Михайловича

Пленум обсудил следующие 
вопросы:

1. О политической работе 
среди населения.

2. О мерах ао выполнению 
трех летнего плана развития об
щественного колхозного в сов
хозного продуктивного живот
новодства (1949 — 1951 гг.), 
принятого Советом Министров 
СССР и ЦК ВКЩб).

По первому вопросу с док 
ладом выстуаил секретарь ок- 
|гужкома партии тов. Иваненко

Докладчик сказал, что в ию 
ве прошлого года Тюменский 
обком ВКЩб) по отчетному до 
кладу окружкома партии при 
вял постановление, в котором 
отметил ряд недостатков в раз
вертывании массот о-политичес
кой работы среди населения 
округа. Для выполнения аоста 
новдения обкома бюро окруж 
кома партии разработало прак
тические мероприятия. Развер
нув массово политическую ра
боту, окружная парторганиза
ция добилась ряда хозяйствен
ных успехов. Округ справился 
с выполнением сезонного плана 
лесозаготовок; досрочно выпол
нен нлан рыбодобычи первого 
квартала и полугодовое задание. 
С огромным политическим подъ
емом прошли выборы народных 
судов, подписка на новый за 
ем. Особенное оживление аги 
тационной работы наблюдалось 
в дни подготовки и проведения 
выборов народных судов.

В округе немало хороших 
агитколлективов. Примером мо
жет служить агитколлектив 
Больше-Атлымской колхозной
парторганизации, Микояновско
го района. В числе сем к аги 
таторов три коммуниста, один 
беспартийный и туикоисомоль 
ца; четверо имеют среднее об 
разование, двое—семилетнее и 
один окончил пять классов Все 
агитаторы закреплены за ион 
кретными участками производ
ства. Кроме того, агитаторы раз 
в неделю проводят беседы на 
десятвдворках, организуют со 
циал яств ческое соревнование
среди колхозников. Благодаря 
их деятельности колхоз из квар 
тала в лвартал перевыполняет 
план рыбодобычи, успешно р^з- 

Вивает животноводство и новы 
шает его продуктивность; здесь 
на высоком агротехническом

Сейчас массово-полмтическая 
работа на путине ведется вок 
руг обязательств, принятых в 
письме товарищу Сталину. Сре
ди рыбаков работает более ты
сячи агитаторов и аолиторга 
нвзаторов, пловучая вультбаза, 
11 агитбригад, 6 вультбригад,
6 кинопередвижек; в рыболо 
вецвие бригады в звенья на
правлены 44 библиотечки.

Сколь велика роль полити
ческой работы в массах, тов. 
Иваненко показал на при 
мере Кондинского райкома 
ВКП(б). Еще недавно район 
был отстающим по выполнению 
хозяйственных планов. После 
того, как райком стал больше 
уделять Енимания массово-по
литической работе среди насе 
ления, неизмеримо поднялась 
активность трудящихся. В Сур 
гутском же районе допустили 
ослабление массово политичес
кой работы. Район стал терять 
былую славу передового района,

Докладчик вскрыл ряд не 
достатков в работе райкомов и 
первичных организаций ВКП(б), 
подверг критике также дея
тельность культпросветучрежде 
ний, окружного отдела кинсфи 
кадии, указал на недостатка 
овружной и районных газет.

Мало к  агитационно-про па 
гандистской работе привлекает 
ся интеллигенция. Отдельные 
партийные работники редко вы
ступают с докладами перед на
селением. Б ряде колхозов Са 
маровского, Микояновского и 
Ларьякского районов в текущем 
году еще не прочитано ни од 
ного доклада. В округе слабо 
выполняется постановление ЦБ 
ВКП(б) «О недостатках и мерах 
улучшения работы с агитатора
ми в Сталинградской партий 
мой организации». Березовсквй 
райком ВКЩб) в тевущем году 
не провел ни семинара агита 
торов, ни совещания руководи 
телей агитколлективов. Агкта- 
торы не информируются о те 
кущих политических событиях 
внутри страны и за границей.

Тов. Иваненко особо остано
вился на недостатках полети 
ческой работы среди националь
ного населения. Беседы на род 
ном языке проводятся редко.

Изложив конкретные задачи 
и пути улучшения массово по
литической работы среди ^.тру
дящихся, т. Иваненко доложил, 
что 21 июяя этого года бю 
ро обкома ВКЩб) снова слу
шало отчет окружкома партии 
о состояаии массово политиче 
екой работы среди населения 
округа. Вскрыты серьезные не
достатки. Но у окружкома, рай 
комов и первичных организа 
ций ВКЩб) имеются все возмож 
ности быстро устранить не 
дсстатки, указанные в постанов 
лении бюро обкома. На основе

развертывания массою -полити
ческой работы мы обязаны до
биться еще большей трудовой 
активности населения, досроч
но выполнить все хозяйствен

массово-политической работы ао- 
могло шире развернуть социа
листическое соревнование за 
досрочное выполнение после- 
в>еннсй сталинской пятилетки.

но политические задания теку* Но в районе плохо поставлено
еще кинообслушивание—иа весь 
район имеется одна кинопере
движка.

Секретарь Березовского рай
кома ВКЩб) т. Смирнов ка 
сался вопросов радиофикации. 
В частности, он отмечал нена 
лаженность торговли раднотова 
рами, указывал, что негде от
ремонтировать радиоприемник, 
хотя районная контора связи 
обязана этим делом заниматься 
Плохо налажено кинообслужи- 
ванйе отдаленных националь
ных колхозов— в этом большая 
вина окружного отдела кинофи 
кации, который гонится лишь 
за выручкой. Тов. Смирнов ука
зал также, что многие пред 
приятия округа в свое время 
ариняли шефство над колхоза 
ми, но о своих шефских обя 
занностях аозабыли.

В прениях по докладу тов. 
Иваненко выступили-также т т. 
Клепикова, Игнатов, Пухленки- 
на, Вавилов, Цибилев, Ваааг, 
Непомнящих, Хуланхов и др.

С докладом «О мерах по вы 
поднению трехлетнего плана 
развития общественного колхоз 
ного и совхозного ародуктив 
ного животноводства (1949— 
1951 г г .) , принятого Советом 
Министров СССР и ЦК ВКЩб)» 
выступил заместитель председа • 
теля окрисполкома тов. Его 
ров Л. М.

Докладчик подробао обрисо
вал состояние животноводства 
в округе и задачи, стоящио пе 
ред окружной партийной орга 
низацией по выполнению трех 
летнего плана.

Затем начались прения
Председатель Кондинского 

райисполкома т. Власов сооб 
щи л, что колхозники района 
ознакомлены с историческим 
постановлением партии и пра 
вительства о трехлетием плане. 
Проведены совещания с агита
торами, и агитаторы приступи 
ли к  глубокому разъяснению 
трехлетнего плана среди кол
хозников, занятых в животно 
во детве. Отдельные колхозы 
района успешно борются за 
увеличение поголовья скота. 
Таковы колхозы «Северный па
харь», «Красная поляна» и т. д

щего года.
Выступая в превиях по до

кладу тов. Иваненко, инструк
тор окружкома ВКП(б) тов. Ка 
лачев говорил о состоянии мас
сово-политической работы сре 
ди колхозников, занятых в по 
леводстве и животноводстве. Оя 
отметил, что эта работа раз 
вернута слабо. Ряд сельских 
клубов бездействует. Так, за
ведующий Шеркальским сель- 
ским клубом т. Слободеков по 
нескольку дней не бывает в 
клубе.

Зав. отделом пропанды и 
агитации Самаров ского райкома 
ВКЩб) т. Чемакин рассказал о 
работе агитколлектива в дерев 
не Скрипуновой, Самаровского 
района. Здесь 6 агитаторов. Ру 
ководитель агитколлектива т. М. 
Змановский регулярно прово 
дит совещания с ними. Комсо 
молва рыбачка Змановская Ма 
рия умело ведет агитацию в 
рыболовецкой бригаде. Вместе 
с тем т. Чемакин заявил, что 
массово • политическая работа 
ер*ди населения ведется слабо. 
Проведено в этом году только 
три кустовых семинара агита 
торов.

Редактор Березовской район 
ной газеты т. Терентьева оста
новилась на состоянии агита
ции среди национального насе 
ления. Отметив, что ряд агита
торов, как например, манси 
Кимлобазов работает умело, она 
указала на факты слабой рабо
ты среди населения глубинных 
национальных пунктов Берегов
ского района (Хулимсунт, Не- 
рохи).

Инструктор окружкома ВКЩб) 
т. Кайгородова в своем выступ
лении осветила состояние по 
литической работы среди жен
щин в Микояновском районе. 
Она указала, что райком партии 
мало уделяет внимания воспи
танию женщин ханты. В тече
ние года ее было обучено ни 
одной неграмотной. Районная и 
окружная газеты крайне мало 
освещают жизнь национально
го населения, мало показывают 
передовых колхозниц хзнты
О массово-политической работе 

в Кондинском районе сообщил
секретарь райкома ВКЩб) т.Ко-1 Но значительное количество
потилов В районе проведено 
несколько кустовы х семинаров 
секретарей парторганизаций, 
агитаторов. В 32 агитколлекти
вах объединено 396 агитаторов. 
Регулярно работают лектории. 
В этом году чаще стали прово
диться общие собрания рабо 
чих и колхозников. Улучшилась 
библиотечная работа. При культ 
просветучреждениях организова
ны столы справок. Усиление

колхозов не имеет еще МТФ, 
овцеводческих, звероводческих 
ферм. Низка продуктивность 
скота. Наблюдаются большие 
потери скота из за плохой ор
ганизации ухода за ним. Сей 
час в*районе началась заготов
ка кормов. Мы начали ее рань
ше, чтобы дать скоту высоко
качественное сено.

Председатель Ларьякского 
райисполкома т. Самарин приз

нал, что мероприятия по выпол' 
нению трехлетвего плана еще 
не доведены до колхозов.В ря
де рыбартелей не имеется хо
роших пастбищ—надо усилить 
освоение гезатопляемых земель 
в целях создания прочной кор
мовой базы для скота. О я ука
зал также на необеспеченность 
района зооветработниками. Тов. 
Самарин выдвинул вопрос о 
том, что в национальных кол
хозах, ве располагающих боль 
шой кормовой базой, надо орга
низовать разведение коз.

Заведующий окружным огде 
лом сельекого хозяйства т. Ли
стопадов критиковал рыбаккол- 
хозсоюз за неудовлетворитель
ное руководство животноводст
вом в рыбартелях. Он отметил 
также, что в ряде районов не 
создаются нужные условия зоо- 
ветспециалистам

Председатель Красноярского 
сельсовета Кондинского района 
тов. Бабкина заявила:

— Вопрос о выполнении 
трех летнего плана развития жк 
вотноводства мы обсудили на 
се:сии Совета. Три наших кол
хоза уже справились с годовым 
планом по росту поголовья скота.

В арениях выступили также 
тт. Наумов, Жидков, Рытов, 
Данюкин, Дюкан и др.

Секретарь обкома ВКЩб) тов, 
Зиновьев, выступая на плену
ме, указал, что бюро обкома 
ВКЩб) дало неудовлетворитель • 
вую оценку состояния массово 
политической работы в округе 
в связи с тем, что в руковод
стве этим важным участком 
деятельности окружной парт
организации имеет место бес
системность, сезонность. Ма
ло проявляется заботы о вос
питании национального населе
ния. Обобщение положительно 
го опыта политической работы 
окружкомом не делается, не ос
вещается на страницах газет. 
Много недостатков имеется в 
канообслуживании и радиообслу 
живании населения. Массово- 
политическую работу среди насе 
дения округа надо решительна 
улучшьть.

Касаясь вопросов выполнения 
трехлетнего плана развития ж и 
вотноводства, тов.Зиновьев ука
зал на большое значение ж *  
вотноводства в экономике кол
хозов округа и прцвал участ
ников пленума в тому, чтобы 
большевистскими темпами вы 
поднять эту центральную задачу 
в развитии сельского хозяйства.

По обоим вопросам повестки 
двя третий пленум окружкома 
ВКЩб) принял развернутые ре 
шения

Третий пленум окружного 
комитета партии разрешил так
же организационный вопрос,ут
вердив гов. Ванаг Я. А. заве
дующим отделом пропаганды и 
агитации окружкома ВКЩ б).
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Д епутат тов. Зиновьев С. П. 
у  своих избирателей

11 июля в Хааты-Мансийском 
Доме культуры состоялось соб 
райю избирателе!, посвящен
ное встрече с депутатом област
ного Совета депутатов трудя 
щихся т. Зиновьевым Степаном 
Петровичем. Тов. Зиновьев,вы
сту пая перед избирателями,рас
сказал об успехах развития 
промышленности и сельского 
хозяйства в области, о том, ка
кую огромную заботу партия 
и правительство проявляют об 
улучшении благосостояния и 
повышении культурного уров
ня трудящихся. Эго вмдао из 
того, что бюджет области с ка 
ждым годом возрастает,все боль
ше средств расходуется на со 
циааьно-культурные меропрня 
тин.

Тов. Зиновьев остановился 
ва историческом значении по 
становления Совета Мивнегров 
СССР и ЦК ВКП(б) о трехлет 
н< и алане развития обществен 
всю  колхозного и совхозного 
продуктивного животноводства. 
Эго постановление направлено 
ва ухрепленив могущества на 
шей Родины, на повышение 
благосостояния трудящихся, на 
то, чтобы наши колхозы креп
ли организационно, а колхозни
ки жили зажиточно.

Тов. Зиновьев кратко расска 
зал о своей депутатской рабо
те; он остановился также на 
недостатках работы иестных Со
ветов по благе устройству насе
ленных пунктов, развитию тор
говли, налаживанию деятель 
ности культурно-бытовых уч
реждений.

Тов Зиновьев призвал изби
рателей отдать все с н ы  на 
досрочное завершение носле 
военной пятилетки.

Избиратели задали депутату 
ряд вопросов. Отдельные изби
ратели пожелали выступить.

Тов. Чагвн говорил о том, 
что облкоихоз мало помогает 
Ханты-Мансийску в электри 
фи кадии Недостает провода, 
чтобы наладить нормальное 
электри теское освещение всего 
поселка. Он говорил, что слабо 
еще проводится бдагоустройст 
во окружного центра. Многие 
организации, приняв на себя 
обязательства по благоустрой 
ству, не выполняют их.

Т.т. Мел козе ров и Корешков 
отмечали недостатки в работе 
местной промышленности.Пром
комбинаты и промартели в боль
шинстве свози выпускают про
дукцию низкого качества. Не 
удовлетворяются запросы колхо
зов и трудящмхея в пиломате- 
р и ш х , кирпиче идругом. Пло
хо помогают местной промыш
ленности округа облместпром и 
областное управление промко
операции. Почти не завозятся 
в округ краски, лаки и другие 
материалы, необходимые для 
выпуска столярных изделий. 
Мало в округ завозится таких 
строительных материалов, как 
гвоздь, пакля, стекло.

Т.т. Непомнящих ж Хулам* 
хов просили депутата помочь 
округу в иояученми необходи
мых строительных материалов, 
в механизации предприятий ме
стной промышленности, в по
сылке преподавателей для 
школ округа, в улучшении ра-, 
боты вино.

После собрания состоялось 
художественное обслуживание 
избирателей.

На сору Каменном
Вода еще не пошла на убыль, 

а рыбаки колхоза «Северный 
пахарь» (пос. Урманный, Са 
мзровского района), успешно 
выполнившие полугод)вой алан 
рыбодобычи, приступили к  ус 
тачовке более чем двухкиломет 
рового запора на сору Камен 
ном, Вблизи запора устанавли 
вается плашкоут, где сразу же 
мз тови от рыбаков будет ӧри 
нииаться рыба. Местный рыб 
кооя на месте промысла обес 
печивает рыбаков хлебом и 
другими продуктами питания.

Лов у запора начнется во 
второй половине июля.

В РЕЗУЛЬТАТЕ 
СОРЕВНОВАНИЯ

Охотники и работники заго 
товителъного аппарата Зечков 
ского рыбкоопа брали обяза 
тельство вы пол а» ть кварталь
ный плав нуш заготовок ва 200 
процентов. Недавно подведены 
итоги соревнования. В целой по 
рыбкоопу план выполнен на 
250 процентов.

Первое место в соревно за яви 
яанял Сумкжнский колхоз им. 
Чапаева, где председателей Па 
ромов Г. Т., бригадиром Сум- 
е н в  Д. Ф. а зав. заготпунктом 
Манаков В. Квартальный алан 
здесь выполнен на 290 процен
тов Перевыаолиепие кварталь
ного плана позволило колхозу 
досрочно выполнить годовой 
т а н .  Н. Замятин.

У ры баков  нолхоэа  
„П уть  и социализм у"

Циагалинские колхозники 
приступили к закрытию соров 
и речек. Некоторые рыбоуго- 
дня будут облавливать, как 
только к запорам подойдет ры 
ба. В таких рыбоугодиях, как 
речка Ярка, откуда ле тним пу 
тем возить рыбу невозможао, 
пр&шысел у запоров будет вес
тись осенью.

КУЙБЫШЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Колхозы и совхозы обдаст* при 
ступили к сенокосу. Совхоз вмени 91. Горького в этом году за 
готовит около 700 тонн лугового сеян я многолетних сеянных 
трав с нолей севооборота.

На снимке: тракторный агрегат ня сенокосе.
Фото М. Клияенкоиа. Прессыяше ТАСС.
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КОРМАМИ
Третий год 

воды колхозы
из-за большой!вый пахарь» 
Елизаровского’ лее 10 тонн).

(заготовлено бо-

сельсовета приступают к  сено 
кошению с большим опозда
нием и не обеспечивают ж и 
вотноводство кормами на весь 
стойловцй период. К тому же 
сено поздней заготовки имеет 
низкое качество. В результате 
получается падеж скога. Но, 
несмотря па это, животноводы 
и правления колхозов не 
организуют закладку сило 
са, хотя возможность за 
готовлять силос имеется. Из 5 
колхозов Совета силос заклады
вают только в колхозе «Север-

Сейчас уже жожао веетж за
готовку сена выборочный пу
тем. Однако сенокошение на
чали только в колхозах ии. 
Сталина и «Северный пахарь». 
А председатели колхозов «Путь 
к социализму»— т. Анашкин и 
«Горный пахарь»— т. Королев 
все еще дожидаются, когда сбу
дет вода и к сенокосу не при
ступают.

Председателям колхозов надо 
учесть ошибки прошлых лет и 
наряду с загетовкой сена зак
ладывать силос.

И. Овсянников.

НЕ НАЧИНАЮТ СЕНОНОС. НЕ ЗАКЛАДЫВАЮТ СНЛОС
Колхозы Звяков ского сель 

совета не начинают сенокоса, 
хотя косить выборочяым пу
тей уже можно. Хуже того, 
некоторые из них все еще не 
подготовили сеаоуборочвые на 
шины. Только в сельхозартели 
«Труловив* (председатель тов. 
Толкачев) все готово к сеноко
су: отремонтированы сенокосил
ки, грабли, косы, сюмплекто- 
вана бригада. А в рыб артели 
«Красный рыбак» ремонт ма 
шив даже пе начинали. Пред
седатель артели т. Помаекин 
говорит: «Когда сбудет во 
да, тогда и косить начнем».

В колхозе им. Розы Люк 
сем бург ремонтируют маши га 
неопытные кузаецы, которые 
вызннчивают гайки из одной 
сенокосилки и ставят их в 
другую.

Запаздывая с развертыва
нием сенокошения, эти колхо
зы не закладывают и силос. 
Вероятно, уроки прошлого го
да ничему не научили руково 
д в те лей и работников животно 
водства. Чей же ииым можно 
объяснить беззаботное отноше
ние в обеспечению скота кор 
нами?

Н. Котов.
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ТОБОЛЬСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УЧИТЕЛЬСКИЙ ИНСТИТУТ 
О бъявляет прием студ е н то в  на 1949—50 учебны й ГОД

<5) истории народов СССР, 
в) географин.
На-историческое

Институт имеет отделения:
1 Фивиио математическое.
2 Историческое.
3 Русского языка и литературы.
Срок обучения 2 годя.

Окончившим институт присваивается зва
ние учителя средней шкоды с правом препо
давания в 5—7 - классах среднее школы.

Принимаются лищ, имеющие законченное 
среднее образование.

Поступающие подвергаются экзаменам в 
объеме средней школы по следующим пред
метам:

На фи»мко-математическое отделение:
а) математике,
б) физике, %
в) русскому языку и литературе.
На отделение русского языка м литературы:

I

I

отделенно:
а) русскому языку и литературе,
б) географии,
в) истории народов СССР.

Лица, награжденные при окончании сред
ней школы золотыми и серебряными меда
лями, принимаются бее экваменов.

Приемные эхв&мевы проводятся с 1 по 
20 ө августа

Заявления на имя директора института о 
зачислении в Институт принимаются с 20 
июня по 31 июля. К заявлению прилагаются 
документы:

а) автобиография
б) аттестат об окончании среднего 

учебного взведения (в подлиннике),
в) три фотокарточки,
г) справка о состоянии здоровья.а) русскому языку и Литературе

Иногородние студенты обеспечиваются общежитием к  столовой. Выдер 
меиы иа хорошо и отлично вачнсляются на стипендию

Адрес института: г. Тобольск, ул. Люксембургская, >й 13.
Дирекция

авшне приемные экза*

1 -4

Ва рубежом
Голландский комитет борьбы 

за мир взяв ид решительный про- 
тест против демонстрации в Гол
ландия американского антисовет
ского фильма, комитет подчерки
вает, что реакционные круги ис
пользуют этот фильм н прово
кационных целях для ухудшения 
советско-голландских отношений.

* * *
Иранская полиция арестовала 

10 лиц по обвинению в пропа
ганде в польву наоодноЙ пар
тии. Вместе с ними общее чи
сло лип, задержанных по анало
гичному обвинению, достигает 24 
человек.

* * *
Администрация Эдмонтонского 

университета (провинция Альбер
та, Канала) недавно уволила за
ведующего кафедрой биохимии 
доктора Джорджа Хантера, являю
щегося председателем Эшонтон- 
ского совете борьбы за мя р.Хан
тер заявил, что расарава с ним 
была учинена за руководство дви
жением борьбы за мир в Канаде.* •  *

В различных пунктах района 
Реджо в итальянской провяя- 
цин Эмилия полиция произвела 
обыски в квартирах членов ком* 
мунистической и социалистиче 
ской партий и бывших участни
ков движения сопротивления. Во 
время этой операции были арес
тованы два бывших участника со
противления.* * *

По сведениям австрийского ин
ститута исследования экономики 
прожиточный минимум в Австрии 
за июнь 1Р49 г. повысился на 19 
процентов. * * •

Цены иа хлеб и верно в Иран
ском Азербайджане выросли до 
небывалых размеров. Около од
ной третьей всего поголовья ско
та погибло вследствие бескорми
цы или же распродано за бес
ценок. * * *

В Ираке в течение июяя было 
арестовано 7000 человек посбвя- 
иевню и .коммунистической дея
тельности". Среди арестованных 
имеется много офицеров и сол
дат иракской армии, членов быв
ших оппозиционных партий и 
безработных. * • *

Главнокомандующий советской 
военной администрация в Герма
нки генерал армии В И. Чуйков 
утвердил решение немецкой е«о- 
номвческой комиссии советской 
зоны оккупации Германии о даль
нейшем снижении цен, свободной 
торговле продовольстееввыни то
варами и товарами широкою пот
ребления в магазинах коммерчес
кой торговли.4 •  *

В связи с вынесением судом в 
Тананариве (Мадагаскар) смерт
ного приговора трем депутатам- 
мальгашам и отклонением касса
ционным судом просьбы о их по- 
миловании ряд демократических 
и республиканских оргавязацяй 
Франции выступил с решитель
ным протестом против итого не
справедливого решения суда.

•  •  *
В Амстердаме состоялась массо

вая демснстрация трудящихся 
против показа антисоветского 
фильма .Железный занавес*. К 
кинотеатру, где демонстрируется 
этот фильм, были стянуты круп
ные силы конной и моторизован
ной полииии. Среди демонстран
тов произведены аресты.* * •

В результате пожара ва турец
ком пассажирском пароходе „Чэ- 
рум" погибли 50 человек. Имеет
ся много раневых. Причиной по
жара явился груз химических 
товаров, находившихся яя борту 
парохода. (ТАСС).

Отвйт. ррдмктор 
«. И. ЦИБИЛЕВ.

ТОБОЛЬСКИЙ ГОРДРПМТЕЛТР
ашовсШ тв  гыввпт 

Сегодня—. Призвание"
Ш ТЫ -Ш СШ СКН >01 к ш э т н

Завтра-.Егор Булычев* 
Начало спектаклей в 9 час.веч.
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